
令和 4年度 第 4回旭川厚生病院地域医療支援病院運営委員会議事録 

 

開催日時   令和 5年 2月 27日（月） 18：30～19：00 

開催場所   ３階 第一会議室（対面・オンライン開催（Zoom）） 

出席者    別資料参照 

 

開会挨拶 

  森院長 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。第４回 地域医療支

援病院運営員会を安全対策のためハイブリッドでの開催とさせていただきます。また、

当院への患者さんの紹介、あるいは逆紹介を受けていただき、いろいろとご協力いた

だいたことをこの場をかりて御礼申し上げます。円滑な議事に努めますので、よろし

くお願いいたします。 

  

１．報告事項 

  

 （１）令和 4年度実績報告について 

    令和 4年度の各種実績について事務局より報告 

①紹介・逆紹介状況 ②共同利用機器状況 ③病床利用状況  

④救急車受入れ状況 ⑤分娩状況 ⑥講演会・研修会状況  

 

・委員より質疑 

研修会について地域の人たちからも「医療のことに関してわかりやすくしてほ

しい」、「手続等が大変なので依頼しにくい」という声を聞いています。 

⇒事務局より 

お答えというわけではありませんが、次に「近隣医療機関に向けた取り組み」

の中で、「出前講座について」の実積の報告をいたしますので、その中で詳しく説

明いたします。 

 

 

 （２）近隣医療機関へ向けた令和 4年度の取り組み報告 

    ①連携病院訪問実績 

    今年度は新規登録が 10件。2023年 2月現在 207件。登録についてすべての市内の

医療機関へ再案内を行っております。再案内により 7件増加いたしました。新規

の開院等がみられた際には電話や訪問を行い新規の申し込みをいただいておりま

す。こちらについては次年度も継続していく予定であります。 



    ②医科歯科連携について 

     楯会長のお声がけもあり、旭川歯科医師会の協力も得て市内 65ヶ所の歯科医院

に連携の承諾を得ております。令和 4年 9月より開始していますが、現在は実施 6

件。こちらは院内の認知が低いことが実施件数の少なさの要因と考えております。

次年度は院内での体制を改めて整備して連携の拡大につなげていきたいと考えて

おります。また、連携が確立された際には連携登録医などの制度等も取り入れて

いき連携の強化に努めていきたいと考えております。 

 

    ③出前講座について 

     先程はご質問ありがとうございました。今年度、講座テーマのリニューアルを 

    行い地域医療機関、地域住民の方へ太田会長のご意見も取り入れながら広報して 

    おります。リニューアル後に開始をした中で、今年度は「緩和ケア」1件、「女性 

    ホルモン・女性がんについて」1件、「認知症患者について」3件と 5件の実施を 

    終了しております。また、次年度は「認知症について」、「スキンケアについて」、 

「防災について」など予約が入ってきております。地域との結びつきとしまして 

は地域包括支援センター、社会協議会と連絡とり、太田会長のつながりで百寿大 

学からご依頼も来ております。対応は適宜行っており、お電話でのお問合わせを 

いただいた際は可能な限りご依頼のいただいた側の都合を優先として対応してお 

ります。地域貢献のため次年度も引き続き広報と実施に努めていきたいと考えて 

おります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・委員より質疑 

いろいろなところに声をかけた甲斐がありました。今後も PRしてみます。 

⇒事務局より 

ありがとうございます、よろしくお願いいたします。 

 

 

 ２．協議事項 

    特になし 

 

閉会挨拶 

  畑山副院長 

    本日は、ご参加していただいて誠にありがとうございます。コロナもこの 5月に 

やっとインフルエンザ並みになるということもあります。当院も本来の特徴である 

緩和ケア病棟を動かせなかった状況でありますが、やっと本来の姿に戻りますので、 

これからもいろんな講演会、地域住民向け講演等々含めて、行っていきたいと思い 

ますので、どうぞよろしくお願いします。 


